

Progres Belajar.id Masih Rendah, Kadisdikbud Rohil Panggil 29 Kepsek SD dan 27 Kepsek SMP

Andy Gunawan Riotallo - ROKANHILIR.INDONESIASATU.ID

Nov 23, 2021 - 19:54



ROKAN HILIR – Kemaren Senin (22/11/2021, red) Dinas pendidikan dan kebudayaan Rokan Hilir (Disdikbud Rohil) melaksanakan sosialisasi akun belajar.id di jenjang PAUD, SD dan SMP yang masih rendah. Demikian hal ini dijelaskan oleh Kadisdikbud Rohil HM Nur Hidayat melalui jaringan whatsApps kepada jurnalis, Selasa (23/11/2021)

“Memanggil kepek SD dan SMP yang progres aktivasi akun belajar.id nya masih rendah,”katanya.



Dijelaskannya, pada waktu yang sama kepek PAUD juga dipanggil ditempat yang berbeda. Kata Ia, PAUD di ruang rapat Kantor Disdik Jalan Pasca MTQ kompleks perkantoran Batu Enam Bagansiapiapi sedangkan Kepek SD, SMP di gedung UNRI Batu 6.

Tambahnya mengatakan, sosialisasi belajar.id jenjang PAUD dipimpin sekretaris Disdik H. Kuswantoro,S.pd didampingi Kasi Abu Yasir dan Yuni Susanti

“Narasumber untuk PAUD sdr Drs Ermi,MM,”tuturnya.

Sedangkan dirinya (Kadisdikbud,red) membuka acara sosialisasi mandiri terhadap SMP yang akun progresnya dibawah 10% pada SD yang progress belajar.id nya dibawah 1%. Untuk SD ada 29 sekolah dan SMP ada 27 sekolah. Kadisdikbud Rohil didampingi oleh Kabid SD Suwarno dan Kasi Gunawan.

“Sebagai narasumber untuk SD, SMP sdr Rifki Yunanda,S.Pd,”katanya.

Selanjutnya menjelaskan pada hari yang sama kemaren, Senin (22/11/2021,red) juga ada kegiatan sosialisasi dari Bank Riau Kepri tentang aplikasi CMS (Cash Management System) terkait Non Tunai. Nara sumber pada acara ini sdr Ade Nendra, Alan Jaya, Harry Lesmana dan Kasrul Dahlan.

Kemudian sorenya Pembukaan acara kegiatan edukasi perpajakan yang dihadiri Tim BOS Kabupaten dan Bendahara BOS perwakilan se Rokan Hilir. Acara ini diprakarsai oleh Lastro Siahaan, Kepala Kantor Pajak Bagansiapiapi dan tim.

“Sorenya Sosialisasi dari Kantor Pajak Bagansiapiapi yang narasumbernya langsung Kepala Kantornya,”ujarnya memungkasinya. (andi).